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ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUINQ
COLEGIADA DA COMPANHIA NACION

GÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA
DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos dois dias do mês de julho de dois mil e quatorze, às 15:30 horas, na Sede da Matriz da
Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída por
fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro de
1991, situada no SGAS, Quadra 901, Co junto A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal,
com a presença do Presidente em exer ício Rogério Luiz Zeraik Abdalla e, Diretor da
Diretoria de Gestão de Pessoas - Dige , Lineu Olímpio de Souza, Diretor da Diretoria
Administrativa, Financeira e de Fiscali ação - Diafi, respondendo pela Diretoria de
Operações e Abastecimento - Dirab e Jo o Marcelo Intini - Diretor da Diretoria de Política
Agrícola e Informações - Dipai, realizou- e a milésima centésima quinquagésima (1.1508

)

reunião ordinária da Diretoria Colegiada d Companhia. Na forma do disposto no inciso IV do
art. 20, do Estatuto Social, iniciou a reuni o com a 1) manifestação do Diretor da Dipai, Sr.
João Marcelo Intini, se referindo a reuni o de Diretoria nO2498

, realizada em 24/06/2014,
registrando seu descontentamento em qu tenha sido pautado e, aprovado, o voto Presi nO
11/2014, que trata da reestruturação org nizacional das Superintendências Regionais, uma
vez que a Dipai não se fez represent r e o assunto estava, ainda, em discussão e,
considerando que não houve resposta manifestação realizada pela Dipai ao grupo de
trabalho. A Chefe de Gabinete, Sra. Eleni Lobo Santos Ribeiro, esclareceu ao Diretor João
Marcelo Intini, que a manifestação foi rec bida nesta Presidência, encaminhada ao grupo de
trabalho que efetuou avaliação e consta ou a existência de várias observações, que não
eram objetivas e sim de caráter genérico e entendeu que o trabalho elaborado pela Dipai
estava contemplado, motivo este que voto foi novamente pautado. Não houve, em
momento algum, intenção de desconsid rar as manifestações da Dipai. Os Diretores da
Diafi/Dirab e Digep e, também, President em exercício, se manifestaram, dizendo que não
houve nenhuma intenção de aprovar o vot pela ausência do Diretor da Dipai. O Diretor João
Marcelo Intini tornou a ressaltar que proposta é inoportuna e que não atende às
expectativas da sociedade perante o de empenho e o papel da Conab. 2) Convidado a
participar da reunião o Superintendente de Desenvolvimento de Pessoas - Sudep, Sr.
Thiago Alexandre de Lima, para posiciona sobre as dificuldades que estão encontrando para
a elaboração do processo de avaliação de desempenho. Pelo cronograma a Sudep já
deveria estar na fase final da avaliação d desempenho, mas por problemas de sistema não
conseguiram tirar a avaliação deste ano o papel. Para o processo de Avaliação para este
exercício, foram detectados alguns pont s de melhoria e, com isso acionada a empresa
Sênior, responsável pelo sistema e desde agosto/2013, em conjunto com a
Superintendência de Gestão da Tecnolo ia e Informação - Sutin, estão tentado trabalhar
junto a mesma e, somente agora, foi rece ida resposta, informando que para implantação no
sistema do exercício de 2013 foram g stos 600 horas e, a proposta para realizar as
melhorias necessárias apontadas, por ne ssidade da Conab, estão cobrando 1200 horas, e
este tempo, de acordo com contrato, foi a aliado em R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), ou
seja, o dobro de horas só para melhoria o sistema. É grande o problema de comunicação
com a Sênior, tudo que se solicita a e presa, a resposta somente é encaminhada após
dois/três meses depois. Tem prejudicad a avaliação como também, p erá prejudicar o
resultado final. Se não conseguir implan r alguma coisa até meados e agosto não será
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possível acontecer, por conta do fecham to da folha, considerando que o SIAPE na folha
de novembro fecha os meses de novemb o/dezembro e 1/3 (décimo terceiro). Isto exposto,
solicita-se ao Diretor da Dipai, para que cobrança, junto a Sênior, seja mais incisiva. A
alternativa é a Presidência enviar corresp dência a empresa, agendando uma reunião, com
o mais alto escalão da Sênior, a qual erá realizada nesta Matriz. O Diretor da Dipai
providenciará a correspondência a ser exp dida pela Presidência. 3) Finda as comunicações
passou a apresentação dos votos: 3.1) Vo o Presi nO012/2014 - Ofício nO043/20141AECI/GM.
Inclusão do Artigo 157 no Regimento Inte o - 10.104. O titular da Auditoria Interna será
designado e exonerado pelo Conselho e Administração, por proposta do Presidente,
mediante aprovação da Controladoria Ger I da União. Após relato do voto, o Diretor daOipai
solicitou vistas ao voto. 3.2) Voto Dipai n 015/2014 - Processo nO21200.003020/2013-89.
Contratação, por inexigibilidade de licitaç o, de suporte técnico, manutenção e atualização
de versão para duas licenças do software CL Windows Desktop para a Audin, pelo período
de 12 meses, renováveis por iguais e s cessivos períodos em conformidade com a Lei
8.666/93. Apresentado o voto, este foi a ovado nos termos relatados. 3.3) Voto Dirab nO
016/2014. Processo nO21200.001326/201 . Revisão do Título 8 Documento 4 do Manual de
Operações da Conab - MOC. Prestação d s serviços de cadastro de unidade armazenadora
mediante a cobrança de tarifa específica. voto foi aprovado nos termos relatados. E, nada
mais havendo a tratar, o Presidente deu p r encerrada a reunião e eu, Elenice Lôbo Santos
Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei a pres nte ata que, após lida e aprovada, vai assinada
pelos membros da Diretoria Colegiada e p r mim.
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RO~IZZE IK

Presidente elim.~
Diretoria de Gestt:ilI\\rI'Q''\PP.
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BO SANTOS RIBEIRO
Secretária
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